

VII

VILLE LIBRE DE DANTZIG

NOMINATION D'UN HAUT COMMISSAIRE DE LA SOCIÉTÉ DES NATIONS

(Séance du 10 décembre 1920)

Le PRÉSIDENT informe le Conseil que le Colonel Strutt, faisant fonctions de Haut Commissaire de la Société, depuis le départ de Sir Reginald Tower, quittera définitivement Dantzig le 15 décembre.

En attendant que le Conseil soit en mesure de nommer un Haut Commissaire titulaire, le Président propose de nommer à titre provisoire M. Attolico, Directeur de la Section des Communications et du Transit au Secrétariat de la Société.

Cette proposition est adoptée.

(Séance du 17 décembre 1920)

Sur la proposition de M. BALFOUR, le Conseil nomme le Général Haking Haut Commissaire de la Société des Nations à Dantzig, pour un an à dater du jour de son départ pour Dantzig.

VIII

RAPPORT GÉNÉRAL DE LA COMMISSION PERMANENTE CONSULTATIVE
DES ARMEMENTS

(Séance du 12 décembre 1920)

Le Conseil décide

- a) D'approuver la deuxième partie du rapport relatif au droit d'enquête prévu par les divers Traités de Paix
 - b) D'approuver les formules du questionnaire destiné à l'échange des renseignements sur les armements
 - c) De prendre acte, mais sans l'adopter toutefois, de la partie du rapport relative à la réduction des armements
 - d) De communiquer à la sixième Commission de l'Assemblée les règlements proposés pour le statut des forces militaires, navales et aériennes des États qui ont sollicité leur admission dans la Société des Nations.
 - e) De prier la Commission Consultative de vouloir bien poursuivre l'étude des problèmes dont elle a été saisie (voir pp. 28 et suiv.)
-

VII.

FREE CITY OF DANZIG.

APPOINTMENT OF A HIGH COMMISSIONER FOR THE LEAGUE OF NATIONS.

(Meeting of December 10th, 1920.)

The PRESIDENT informed the Council that Colonel Strutt, who had been Acting High Commissioner for the League of Nations since the departure of Sir Reginald Tower, would leave Danzig on December 15th.

Till the Council was in a position to appoint a regular High Commissioner, the President proposed that M. ATTOLICO, Director of the Communications and Transit Section in the Secretariat of the League, should be provisionally appointed.

This proposal was adopted.

(Meeting of December 17th, 1920.)

On the motion of Mr. BALFOUR, the Council appointed General Haking High Commissioner of the League of Nations at Danzig for one year from the date of his departure for Danzig.

VIII.

GENERAL REPORT

OF THE PERMANENT ADVISORY COMMISSION ON ARMAMENTS.

(Meeting of December 12th, 1920.)

The Council decided

(a) To approve the second part of the report, relating to the right of investigation accorded by the Treaties of Peace.

(b) To approve the forms of questionnaire for the exchange of information on armaments

(c) To note, but not to adopt, the part of the report referring to reduction of armaments

(d) To communicate to the sixth Assembly Committee the Military, Naval and Air regulations proposed for States seeking admission to the League,

(e) To ask the Commission to continue its study of the problems before it (see pp. 28 ff.)
